
 
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA DA ADUFES – GESTÃO ADUFES ATENTA E 

FORTE, REALIZADA NA SEDE DA ADUFES NO DIA 15 DE JULHO DE 2024 

Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, reuniram-se 1 

os membros da Diretoria da Adufes para tratar assuntos pertinentes ao andamento dos 2 

trabalhos da entidade. Estiveram presentes a Presidenta Ana Carolina Galvão, a Vice-3 

Presidenta Jeffa Moreira Santana, a Secretária Geral Andréa Monteiro Dalton, a Primeira 4 

Secretária Fernanda de Araújo Binatti Chiote, o Tesoureiro Geral Fábio Castro, o 1º 5 

tesoureiro Luciano Vidon e as suplentes Fabiana Gonring Xavier e Ana Claudia Borges. 6 

Os demais justificaram ausência. 1) Festas de Professoras(es). A comissão de festas, 7 

terá composição das seguintes pessoas da diretoria: Ana Claudia, Andréa, Fabiana, 8 

Fabio, Jeffa, Ana Carolina. Importante ter pessoas de Alegre e São Mateus na Comissão. 9 

APROVADO POR UNANIMIDADE. 2) Férias Coletivas Adufes: 3 a 12 de outubro - 10 10 

dias. O restante das férias será organizado para 2025, sendo que em janeiro todos os 11 

funcionários vão trabalhar devido à realização do 43º Congresso do Andes-SN. 12 

APROVADO POR UNANIMIDADE. 3) Gestão do trabalho na Adufes: A Diretoria 13 

discutiu: 3.1) Retomar o trabalho com as psicólogas, iniciado na gestão passada; 3.2) 14 

Realizar reunião da Diretoria com as(os) trabalhadoras(es); 3.3) Contratação definitiva 15 

da trabalhadora Helen Rayane Soares de Souza; 3.4) desenvolver peças de 16 

comunicação que falem do respeito às(aos) trabalhadoras(es) e aos fluxos e 17 

procedimentos da entidade; 3.5) analisar a implantação de portaria eletrônica para a 18 

recepção, tendo em vista que as(os) docentes adentram ao espaço mesmo quando há 19 

outra pessoa em atendimento privativo. Todas as propostas foram APROVADAS POR 20 

UNANIMIDADE. 4) Subsede em São Mateus: considerando a aprovação de 21 

assembleias simultaneamente transmitidas, foi discutida a revisão do projeto 22 

arquitetônico para incluir uma sala de assembleia e reuniões. APROVADO POR 23 

UNANIMIDADE. Nada mais havendo a ser tratado, demos por encerrada a reunião e 24 

eu, Fernanda de Araújo Binatti Chiote, lavrei a presente ata, que, depois de lida e 25 

aprovada, será assinada por mim e pela Presidenta da Adufes. 26 

 

 
 
 
 

Ana Carolina Galvão             Fernanda de Araújo Binatti Chiote 
Presidenta     1ª Secretária  
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